

藤岡 元気人

ふじおか
げんきびと

人間力向上を理念とした指導

藤 岡ボーイズの監督であり、1期生としてチームに育てられた元選手でもある隅田川さん。平成29年1月、藤岡ボーイズは選手不足によりチーム存続の危機に陥りました。隅田川さんはチーム再生に向け尽力する中で、野球を通じた地域貢献でチームに恩返しをしたいと思い指導者の道へ。

藤岡ボーイズは、「人間力向上」を理念に掲げ、「気配り・目配り・気づき・実行」を軸に指導をしています。技術面も大切だが、選手自らが考え、失敗を恐れず勇気を持って挑戦できるように育成することで、積極性や粘り強さ、

高いモチベーションといった数字では表しにくいスキルを得ることができると隅田川さんは話します。この指導に行き着いたのは、野球を通して学んだ経験が基となっていると言います。

現在、チームには45人の選手が所属し、県大会で優勝するまでに成長しました。隅田川さんは「県大会優勝にとどまらず、全国大会優勝を目指します。選手たちが野球人生を終えても、野球を通して培った人間力を活かし、地域の次世代を担うリーダーシップのある青年になるよう育てることも監督としての務めです」と熱く語りました。



中学生硬式野球チーム「藤岡ボーイズ」監督

すみだがわ むつひろ
隅田川 睦紘さん(森)

Profile

1980年藤岡市生まれ。中学生硬式野球クラブチーム「藤岡ボーイズ」の監督として指導。日本少年野球群馬県支部秋季大会でチームを優勝に導く。

知って得する♪
耳より情報

やよいひめの魅力を発信!
PR動画を制作しました

藤岡市は群馬県内一の「やよいひめ」の産地です。その特長や魅力をより知ってもらうため、PR動画を3種類制作しました。全ての動画に、藤岡市観光特使の内藤聡さんが出演しており、オリジナルキャラクター「やよいひめさん」とゲーム「やよいひめもりー」が登場します。

市公式YouTubeチャンネル(下記2次元コード)から視聴することができます。ぜひ視聴してやよいひめの魅力を存分に知ってください!
問い合わせ 農政課(☎402304)



市公式YouTubeチャンネルでは、さまざまな動画を投稿しています。ぜひチャンネル登録をお願いします♪